

PERON

ataca a Spruille Braden desde las columnas de "La Epoca"



LE ACUSA DE DIRIGIR UNA VASTA ORGANIZACION DE ESPIONAJE EN TODA LA AMERICA DEL SUR

El lider del partido radical argentino resultó gravemente herido en un atentado

Buenos Aires. 1.—Spruille Braden, ex-embajador de los Estados Unidos en la Argentina pidió fondos durante su permanencia en Buenos Aires para apoyar a las organizaciones que yo dirigía — manifestó Perón a un redactor del diario "La Epoca".

—Puedo demostrar con documentos agregados, que Braden dirigió una vasta red de espionaje no solamente en la Argentina sino en toda la América del Sur.— EFE.

BYRNES NO QUIERE HACER COMENTARIOS A LAS DECLARACIONES DE PERON

Washington, 15.—El secretario de Estado norteamericano Byrnes, se negó a hacer comentarios a las acusaciones formuladas por Perón.

Agregó que los documentos relativos a la Argentina han sido publicados con conocimiento y aprobación de Havaux. Subrayó que debe tenerse en cuenta que

el citado Libro Azul no ha sido publicado por el Gobierno.— EFE.

EL NUEVO EMBAJADOR INGLES EN LA ARGENTINA ES UN FERVIENTE ANTICOMUNISTA

Londres, 15.—Sir Reginald Weld, que próximamente saldrá para Buenos Aires, como embajador de Inglaterra cerca del Gobierno argentino es un diplomático de carrera y ferviente anticomunista.

Tiene 45 años y cursó sus estudios en Melbourne y en Oxford.—EFE.

EL LIDER DEL PARTIDO RADICAL ARGENTINO, GRAVEMENTE HERIDO

Buenos Aires, 15.—El lider del Partido radical argentino resultó gravemente herido en un ataque que sufrió cuando se encontraba en un tren para realizar la campaña electoral.— EFE.

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.520 • CEUTA Sábado 16 Febrero de 1946 • EJEMPLAR: 25 CMS

SIRIA Y EL LIBANO

consideran una amenaza para la paz y seguridad la presencia de tropas extranjeras en su territorio

El delegado libanés presenta la protesta conjunta ante el Consejo de Seguridad

Francia sugirió a ambas naciones una negociación directa para llegar a la retirada de las tropas

Londres, 15.—Las delegaciones de Siria y el Líbano han pedido al Consejo de Seguridad de la ONU ayuda para que las tropas francesas e inglesas que se encuentran en su territorio, sean evacuadas, haciendo valer que su presencia constituye una violación de su soberanía y además una amenaza para la paz y seguridad.

El delegado libanés en la ONU inició la presentación de la protesta conjunta ante el Consejo.

Señaló a Francia concretamente como principal a usarla, por declaración de ambos países.

A continuación hizo uso de la

palabra el delegado de Siria, quien acusó a Gran Bretaña de romper su acuerdo de diciembre pasado.

Seguidamente el ministro de Asuntos Exteriores francés protestó ante el Consejo por las observaciones diferenciales hechas por el delegado sirio respecto a Francia.

Prometió al Consejo, así como a Siria y Líbano que el acuerdo concertado con Gran Bretaña sobre la presencia de tropas en Levante no implicaba la permanencia indefinida de las fuerzas francesas en Levante. Declaró que Francia está dispuesta a examinar el caso con Siria y el Líbano para fijar los detalles de la retirada de tropas.

Pidió al Consejo que deposite su confianza en Francia.

El delegado inglés sir Alexander Cadogan manifestó después que Gran Bretaña a petición de los Estados de Levante ha prometido no retirar las tropas inglesas hasta que no se marchen las francesas. Agregó que sin embargo desde el Gobierno de Londres la evacuación de Levante lo antes posible para quedar libre de toda responsabilidad.

Afirmó por último que las tropas inglesas no se encuentran en Siria y el Líbano por un Tratado sino como un servicio de guerra.—EFE.

EL LIBANO RECHAZA EL OFRECIMIENTO DEL DELEGADO FRANCÉS, BIDAULT

Londres, 15.—A primera hora de la tarde reunido en sesión el Consejo de Siria y Líbano en relación con la presencia de tropas anglo-francesas en los dos países de Levante,

Ahora el Líbano ha rechazado el ofrecimiento hecho el viernes por la mañana por el ministro de Asuntos Exteriores francés, Bidault, de negociar los detalles acerca de la retirada de las tropas anglo-francesas.

El delegado sirio considera necesario dar una interpretación distinta al cuadro descrito por el ministro de Asuntos Exteriores francés. Calificó la declaración de Bidault como vieja en el lenguaje diplomático y dijo que hubiera sido más sencillo que el delegado francés se limitara a decir que Francia retiraría sus tropas en tales o cuales condiciones.

GABRIELA MISTRAL LLEGA A PARIS

París, 15.—Procedente de Roma, Gabriela Mistral, llegó a París en automóvil.

El sábado por la noche saldrá para Londres.—EFE.

Ha dimitido el gobierno EGIPCIO EN PLENO

LA DIMISION FUE ACEPTADA POR EL REY FARUK

Se espera la formación inmediata del nuevo gabinete

El Cairo, 15.—El primer ministro Nokrashi Pashá presentó su dimisión al Rey Faruk hoy después de que los opositores criticaron el modo en que su Gobierno estaba dirigiendo las cuestiones de la presencia de tropas británicas en Egipto y el tratamiento de los estudiantes que participaron en las manifestaciones anti británicas.

El primer ministro declaró que permanecería en sus funciones hasta que se formara el nuevo Gabinete. Los observadores creen que el nuevo gabinete quedará formado esta noche.

DIMISION COLECTIVA DEL GOBIERNO EGIPCIO

El Cairo, 15.—El Gabinete egipcio presidido por Nokrashy Bajá, ha presentado la dimisión.

La decisión se tomó en una reunión de Gabinete que duró dos horas y media, después de la cual el primer ministro egipcio se dirigió al palacio del rey Faruk para hacerle entrega de la dimisión colectiva del Gobierno.—EFE.

EL REY FARUK, ACEPTA

El Cairo, 15.—El rey Faruk ha aceptado la dimisión de sus ministros.—EFE.

EL REY FARUK ENCARGA A SIDKI PASHA LA FORMACION DEL NUEVO GOBIERNO

El Cairo, 15.—Se anuncia con carácter oficial que el rey Faruk ha pedido al ex-primero ministro, Sidki Pasha, que forme nuevo Gabinete.—EFE.

Huelga general de transportes en Méjico

Los obreros piden aumento de salarios de acuerdo con el coste de la vida

Méjico, 15.—La Federación Méjicana del Trabajo declaró hoy la huelga del transporte como protesta contra los salarios que están en desacuerdo con el costo de la vida.

El presidente de la Organización intentará mañana entrevistarse con el presidente de la nación para pedirle que personalmente solución la situación.

En un manifiesto publicado hoy por los obreros del transporte, se dice: "Mientras nuestros patronos se llenan de oro, nosotros no tenemos una miserable mendrugue que llevarnos a la boca. ¿Queréis que volvamos al trabajo? Si así lo deseáis, pagadnos los salarios que están acordes con el actual coste de la vida?"

El líder del Congreso indio, JAWARHAL NEHRU, dirige fuertes palabras a los campesinos de Cadh

"Deben rebelarse contra las condiciones sociales y políticas en que viven"

"No podemos permitir que las masas pasen hambre mientras que otros prosperan"

Lucknow (India), 15.—Jawaharhal Nehru, líder del Congreso, declaró hoy que había dicho en un discurso a los campesinos de Cadh en la India central que en vez de someterse plácidamente al hambre y miseria, debían "rebelarse contra las con-

diciones sociales y políticas en que vivía".

La declaración fué hecha en respuesta a una serie de preguntas que le fueron sometidas por la Associated Press.

"Si hemos de morir, hagámoslo como hombres y no como ratas en su agujero", dijo Nehru a los campesinos, añadiendo: "No podemos permitir que las grandes masas pasen hambre y mueran mientras unos pocos prosperan".

"No debemos, de ningún modo, someternos a la incompetencia y a la corrupción de las altas esferas, pescadores de beneficios y "estraperlistas".

Ratificación de los acuerdos comerciales entre España e Italia

Roma, 15.—Entre el presidente del Consejo y ministro de Asuntos Exteriores, Alcides de Gasperi, y el embajador de España don José Antonio de Sargóniz tuvo lugar un canje de notas para ratificar y poner en vigor los acuerdos comerciales hispano-italianos que fueron firmados en Roma el día 10 de enero último.—EFE.

ACTUALIDAD FRANCESA



Félix Guin, presidente del Gobierno provisional de Francia, se entrevista con altas personalidades de la Asamblea en el Palacio de Borbón, sede del Parlamento francés

APOLLO

Continua desde las 5. Mercurio Films presenta la producción PARAMOUNT

RUTA DE SINGAPUR

Deliciosa película en la que con Bing Crosby, Bob Hope y Dorothy Lamour correrá las más disparatadas aventuras y disfrutará de las más bellas y modernas canciones.

AVISO IMPORTANTE: A pesar de tratarse de una gran superproducción solo se proyectará tres días para dar lugar el martes 19 al debut de

JUANITO VALDERRAMA

que con su compañía presentará la fantasía lírica en dos actos y doce cuadros original de R. Perelló, Eugenio Muñoz y Manuel Serrapí

ROMANCERO

El mejor espectáculo que desfilará por nuestro escenario y no lo decimos nosotros sino el público madrileño que durante dos meses ha llenado constantemente los teatros CALDERON y MARAVILLAS



SANTORAL DEL DIA

15 de febrero, sábado — Santos Faustino, Onésimo confesores, obispos, Juliana, virgen; Porfirio, Julián; Elías, Isaias Samuel; Jeremías, Setencia, mártires Semidoble. Ornamentos verdes. Misa de la Dominica VI después de la Epifanía

ADORACION NOCTURNA

El turno segundo de la Adoración Nocturna, titulado, San Daniel y compañeros mártires, celebrará esta noche su Vigilia del corriente mes en la Iglesia de Santa María de los Remedios. Se aplica por la intención de don Alfredo Meca y Romero y la misa, que es pública tiene lugar a las cinco en punto de la mañana

SALVE DE LA PATRONA

Esta tarde a las siete, después de los cultos que todos los sábados se celebran en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, se canta en honor de la Patrona, solemne Salve.

Es deseo de la asociación de caballeros de Santa María de Africa que a estas Salves acudan todos sus asociados como lo hacen los que componen la directiva de la misma.

PARROQUIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde a las siete, se celebran en esta parroquia los cultos dedicados en honor de la Santísima Virgen del Carmen, como todos los días 16

Mañana domingo, a las nueve y media, es la misa de Comunión general de la Archicofradía del Perpetuo Socorro y por la tarde a las siete, exposición mayor del Santísimo Sacramento. Santo Rosario

CREMA AFEITAR LEA

"Perfumería Vicente Martínez"

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like 'Sres. Azqueta, Torroba y Compañía S. L.' and 'Don Gonzalo Martínez Caminero'.

Suma anterior Pts. 94.540'65. Suma Pts. 24.785'65. Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13

sario, letanias, ejercicio de la Súplica Perpetua, bendición y reserva. Al final se canta solemne Salve, ante el altar de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Ligorio.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

En esta Iglesia a cargo de los Padres Agustinos, se celebrarán mañana, los cultos de los siete domingos en honor del bendito Patriarca San José. A las ocho y treinta, tendrá lugar la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta, exposición mayor de Su Divina Majestad, Santo Rosario letanias, ejercicio piadoso, bendición y reserva. Estos cultos son por la intención de doña Filomena Mateo de Luceña

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12 a las 9'15, cantada

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa), a las 8 y 20 10'15 y 12

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad; a las 8, rezada; a las 9'30 de Comunión general de la Archicofradía del Perpetuo Socorro; a las 11, rezada.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8; a las 8'30, de Comunión general en honor de San José; a las 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle (calle Brull) a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadiraba): a las 11.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10'30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa, barriada de Jadú: a las 8.

Capilla del Cata. Arzobispal

Noticias Locales

En la "Perfumería Vicente Martínez" encontrará Vd. a su justo precio el mayor surtido en este ramo.

RESTABLECIDO Hemos tenido el gusto de saludar en la calle restablecido de las dolencias que le han reinido en cama unos días al Secretario general de la Delegación Gubernativa don José Cabillas Santana, querido amigo nuestro, lo que celebramos muy de veras

ENFERMO Se encuentra enfermo el comerciante don Joaquín Nieto por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

Información Municipal

En nuestra visita de ayer mañana al Ayuntamiento, se nos manifestó que en el día de hoy a las 6'30 será recibido en audiencia especial el ilustrísimo señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez por el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos, y Gobernador general de las Plazas de Soberanía, teniente general Varela.

SANTORAL PARA MAÑANA

17 de febrero, Domingo de Septuagésima. La Huida a Egipto. Santos Faustinos, Policarpo obispos, Teódula, Donato, Secundino, Rómulo, Julián, mártires; Alejo, Paladmir, confesor; Silvano obispo; Plutano, presbítero; Btos. Guillermo, Lucas, Reginaldo, Rito Semidoble. Ornamentos morados.

El próximo domingo día 17 D. m. y en la Parroquia de Santa María de los Remedios, celebrará la Archicofradía del Perpetuo Socorro los cultos mensuales.

Por la mañana a las 9'30 Misa de Comunión general. Por la tarde a las 7, Exposición. Rosario. Ejercicio de la Súplica y Salve.

GAMOMILA INTEA "Perfumería Vicente Martínez"

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por no cumplimentar lo dispuesto sobre cuestionaciones de "Auxilio Social", han sido sancionados por mi Autoridad con CIEN PESETAS, de multa cada uno, los dueños de los establecimientos siguientes: D. JOSE MARIA FERREIRO GOMEZ, dueño del establecimiento "Bar Gallota". D. JOSE ESPINOSA CLAVIJO, dueño de la bodega sita en Almirante Lobo n.º 4. D. JOSE MARTIN MORENO, dueño del establecimiento sito en Plaza de Africa n.º 12. Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 15 de febrero de 1946. EL DELEGADO, Rodríguez de la Herrán.

COLONIA LA CARMELA "Perfumería Vicente Martínez"

CERVANTES

Cualquier día de la semana es bueno para un buen film. HOY sábado 16 de febrero Desde las CINCO HISPANO FOX FILM S. A. E.



"La marca de los mayores triunfos" se complace en ofrecernos hoy sobre esta pantalla, otro sensacional estreno de su 30 ANIVERSARIO



La historia de los cinco hermanos Sullivan, seres humildes que se convirtieron en héroes, en un film maravilloso que nos hace sentir las aventuras los dolores y las alegrías de estos, como si nos fueran seres conocidos y queridos.

Próximamente. Otro estreno monumental. GLORIA JEAN-ALAN CURTIS FRANZ CRAVEN en HUYENDO A SU DESTINO Es un film UNIVERSAL presentado por UNIVERSAL FILMS ESPAÑOLA S. A.

UN RUBOR DE MYRURGIA

"Perfumería Vicente Martínez" Señora: Se cojen puntos a las medias. Encargos en Perfumería "Roma" y Casa Serafín.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas POR AUSENCIA vendo dormitorio completo; comedor, otros muebles nuevos. Razón esta Administración.

Alquileres

SE ALQUILA habitación para caballero solo, Agustina de Aragón 5. ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas escribir. Comercial Maza, Ceuta Tetuán.

Varios

SU MAQUINA de escribir se la dejaremos como nueva. Pida precios Casa Sánchez. LEGITIMO SIDOL para limpiar metales, se vende en la "Perfumería Vicente Martínez".

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 4 a 5 Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Advertisement for 'Lucía Encina del Agua' featuring a cross symbol and text: 'Regad a Dios en Caridad por el alma de la señorita Lucía Encina del Agua. Que falleció en Ceuta el día 6 de febrero de 1946 después de recibir los Santos Sacramentos. D. E. P. Su desconsolada familia suplica una oración por su alma y la asistencia al funeral que se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el día 18 a las 10 horas, por cuyo acto le quedarán eternamente agradecidos.'

ESTRENOS

En Cervantes se estrena la película argentina "Cándida minoritaria"...

Una trama sencilla y amable, una dirección ágil y desconvulsa de los principales personajes...

Camilo López Magide

BANDO

EL ALCALDE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que en su deseo de colaborar en la labor que en materia de Abastos se efectúa por los Altos Organismos del Estado...

Ceuta, 13 de Febrero de 1946. El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez.

El ministro de Obras Públicas EN LAS ISLAS CANARIAS

Inspeccionó el puerto de Tenerife y se le ofreció un banquete en el Casino provincial

En un discurso, el señor Fernández Ladreda prometió apoyar las aspiraciones del archipiélago

EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS VISITÓ EL PUERTO DE SANTA CRUZ DE TENERIFE

Tenerife, 15.—El ministro de Obras Públicas ha visitado el puerto de esta capital...

Después se dirigió al dique norte del puerto donde en unión de los directores generales de Obras Públicas y Caminos...

Los obreros que trabajan en las faenas del muelle tributaron al ministro una cordial acogida. El ministro presenció la descarga de la motonave "Villa de Madrid"...

Numerosísimo público se situó a lo largo del muelle mientras que el ministro realizaba su visita y en distintas ocasiones vitoreó a España y al Caudillo.

Después el ministro visitó la refinería de petróleo y tuvo frases de elogio para el funcionamiento y organización de la refinería.

Más tarde regresó a la Capitanía General donde sostuvo una conferencia con diferentes personalidades tinerfeñas.

Por la noche el ministro asistió a una cena de gala ofrecida por el Casino provincial, por el Cabildo, el Ayuntamiento y la Mancomunidad.

Esta noche el ministro embarcará en el vapor "Gomera" con dirección a la isla de Palma.

LAS AUTORIDADES CUMPLIMENTAN AL MINISTRO, QUIEN VISITÓ DESPUÉS ALGUNAS BARRIADAS

Tenerife, 15.—Terminada la recepción en el Palacio de Capitanía en honor del ministro de Obras Públicas, el ministro fué cumplimentado por las autoridades provinciales...

El señor Fernández Ladreda pronunció unas palabras de agradecimiento por la visita que le hacían.

Declaró que se hallaba muy satisfecho de su visita en las islas y que ha venido con el propósito de estudiar los problemas fundamentales del archipiélago...

Terminó diciendo que se encontraba a disposición de cuan-

tas personas quisieran exponer algo en este sentido; ya que deseaba recibir ayuda y consejo de todas.

Después en unión de las autoridades se trasladó a la barriada del General García Escamez. El vecindario le tributó una cariñosa acogida con vitores a Franco y vivas y Arriba España.

Después visitó la barriada de la Victoria inaugurada recientemente y dispensándosele también una cariñosa acogida.

Después se dirigió al puerto.

BANQUETE EN EL CASINO PROVINCIAL

Tenerife, 15.—En el Casino provincial se celebró un banquete ofrecido por el Cabildo insular y el Ayuntamiento al ministro de Obras Públicas...

El presidente de la Mancomunidad provincial expresó la gratitud de Tenerife por la visita y pidió al ministro que fuera portador ante el Jefe del Estado de la más real e incondicional adhesión de Tenerife.

El ministro expresó su gratitud por el recibimiento y dijo que los vitores y aplausos veía que eran un testimonio de adhesión al Caudillo.

Añadió que la visita a Canarias obedece a una orden expresa del Jefe del Estado, que le encomendó presentar al Gobierno un informe acerca de los problemas que existen en el archipiélago.

Prometió que apoyaría las aspiraciones de Canarias en cuanto al aeropuerto de los Rodeos, la autopista de La Laguna y el puerto, así como otras aspiraciones.

EN LOS INCIDENTES DE CALCUTA resultaron 38 personas muertas y 609 heridas

Las tropas continúan patrullando por la ciudad

Londres 15.—El trágico balance de los disturbios de Calcuta es el siguiente: 38 personas muertas; 527 civiles y 82 policías heridos durante esta semana, según declaró hoy en la Cámara de los Comunes el subsecretario parlamentario para la India Arthur Henderson.

Entre los militares hubo un oficial herido gravemente y cuatro más con heridas de menor importancia.

Al anunciar que la situación mejoró sensiblemente, Henderson agregó que ayer noche no se había comunicado más disturbios.

Las tropas continúan patrullando por la ciudad, pero los piquetes de vigilancia han sido retirados.

PERDIDA

El día ocho del corriente, entre diez y media y once de la mañana, se perdió en el trayecto, Paseo Colón, calle General Sanjurjo, Almina, calle del Generalísimo y Plaza de Africa una cruccecita de diamantitos...

JOYERIA La Esmeralda COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, FALANGE ESPAÑOLA 6, Teléfono 195, PAGA TODO SU VALOR

BOLETIN Meteorológico. Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 770.9, temperatura máxima a las 15: 13.7 grados, temperatura mínima a las 1: 12.8, temperatura media: 13.2, humedad relativa media: 81%, Dirección dominante del viento: S.E., Velocidad media del viento: 31 kilómetros, Horas de sol: 0.40, Lluvia en las 24 horas: inapreciable, Estado del cielo: casi cubierto, Estado del mar: marejadilla.

Movimiento de barcos. ENTRADAS: "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo, pasaje y carga general. SALIDAS: "Ciudad de Algeciras", con correo, pasaje y carga general. BROCHAS PARA AFEITAR "Perfumería Vicente Martínez"

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO Madrid 15.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana:

Presidencia del Gobierno: Decreto sobre elección de procuradores sindicales en Cortes.

Los vocales de las Juntas nacionales de Sindicatos que resultaron elegidos, en las últimas elecciones se reunirán para proceder a la elección de tres procuradores en Cortes por cada Sindicato Nacional, uno en representación de los empresarios otro de los técnicos y otro de los obreros.

Para elegir los restantes procuradores que en las Cortes Españolas corresponden a la Organización Sindical, se convoca una asamblea extraordinaria que se reunirá en la Delegación Nacional de Sindicatos el cuarto domingo de marzo y que estará constituida por los que resultan elegidos en la elección antes expresada, y los que en razón de su función sindical corresponden ser procuradores en Cortes.

Otro, nombrando jefe del Alto Estado Mayor, al teniente general don Juan Vigón Suetodía.

Otro por el que se concede habilitación para que puedan recuperar la nacionalidad española quienes la perdieron por combatir a las fuerzas armadas de las naciones beligerantes.

Ejército: Decreto adscribiendo el cargo de general jefe del Estado Mayor a la Dirección de la Escuela Superior del Ejército.

Se promueve al empleo de teniente general al de División don Salvador Múgica Buhigas.

Se nombra capitán general de la séptima región y jefe del Cuerpo de Ejército de Castilla al teniente general don Francisco de Borbón y de la Torre.

Se nombra jefe de la once División al general don Emilio Esteban Infantes y Marín y jefe de la División 42, de Montaña, al general de División don Alejandro Utrilla Belbet.

Se promueve al empleo de teniente general al de División don Francisco de Borbón y de la Torre y se confirma en el mando de la Octava Región Militar al jefe del Cuerpo de Ejército de Galicia, teniente general don Salvador Múgica Buhigas.

PECAS, MANCHAS Y ESPINILLAS, CREMA CAFFARENA

"Perfumería Vicente Martínez"

FUNERAL

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, a las ocho y media de ayer, se verificó un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de la señora doña Francisca Vergara Vega, viuda de Molina, que falleció en nuestra ciudad el día 5 del corriente.

Las muchas amistades con que contaba la finada acudieron al templo uniéndose en la natural afección por que pasan sus familiares a los que renovamos con este motivo la expresión de nuestra condolencia.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores duyes libramientos serán satisfechos el día 18 del corriente mes Antonio Socias Porcel. Ceuta, 15 de febrero de 1946. El subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11



Acuña frente a Carnero

o la emoción de la eterna rivalidad gallega

No solo la consecución de dos puntos atrae y entusiasma en fútbol, deporte éste en el que nada puede vaticinarse de antemano y donde juegan un decisivo papel otros factores tan numerosos como interesantes.

Uno de estos factores es la rivalidad regional, que caldea el ambiente y acentúa la emoción, por cuanto, además de lo agradable que siempre resulta vencer y obtener puntuación, se deja sentir en lo más íntimo y se asienta en el amor propio.

Encuentros de poca monta -- esos amistosos por ejemplo -- que a nadie interesan ya -- revistieron caracteres de acontecimiento si fueron ventilados por dos clubs conceptuados como eternos rivales de la región. Partidos de campeonato en donde se enfrentaban equipos de clase muy diferentes, de potencialidad harto desnivelada, resultaban emocionados y niveladísimos por razón también de esa eterna rivalidad regional que no sabe de diferencias y donde el inferior acostumbra a agigantarse y el superior... no acierta a sacar partido de su superioridad. Sobre el terreno impera el amor propio, la pugna por superar al contrario, la vieja "honrilla"...

Algo de este entusiasmo y amor propio vamos a tener ocasión de

PARA EL CABELLO, ABROTANO MACHO

"Perfumería Vicente Martínez"

LA VIDA DEL HOMBRE SANO ES ALEGRE Y PROVECHOSA



Una infancia fuerte, una adolescencia feliz y sin turbulencias, una juventud provechosa y alegre, una madurez satisfecha y equilibrada, una vejez reposada, pueden conseguirse si facilitamos al organismo los elementos nutritivos necesarios para su desarrollo y perfecto funcionamiento.

La alimentación moderna carece en muchos casos de estos imprescindibles elementos y no es capaz de subvenir a las necesidades que el desgaste vital crea. El organismo, entonces, decae y el espíritu se deprime, incapaces ambos de cumplir plenamente su misión.

Ordena su existencia de tal modo que fuerte el cuerpo y equilibrado el espíritu, pueda aprovechar las dichas que cada edad de la vida le ofrece.

Reconstituye su organismo cuando flaquea tomando Fosforo Ferrero, y cuando en todo momento el equilibrio necesario para la salud. En todas las edades, Fosforo Ferrero es garantía y seguridad de una mente sana en un cuerpo sano. Fíjese siempre el legítimo Fosforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

PRODUCTOS VASCONCEL

"Perfumería Vicente Martínez"

El Coruña está desde ayer en nuestra ciudad

Un total de 16 personas componen su expedición, a cargo del directivo señor Torres y entrenador Hilario Marrero

Nada de precipitaciones. El Coruña, como hace poco el Betis sevillano, llega a nuestra ciudad con cuarenta y ocho horas de antelación al encuentro con nuestro titular. Tiempo precioso que sus componentes aprovechan para visitar nuestros bazares y para que la fatiga de un largo viaje no influya absolutamente nada en el rendimiento de todo el conjunto. Por lo que se ve la victoria de nuestros representantes sobre el Betis les hizo tomar precauciones.

La expedición coruñesa consta de 16 personas 13 de las cuales son jugadores. Es la siguiente:

Directivo, señor Torres; entrenador Hilario Marrero; masajista, Creares; jugadores, Acuña, Ponte, Portugués, Molaza, Biezobas, Reboredo, Marquines, Guimerans, Mijares, Chao, Fabeiro, Carlitos y Triana.

El internacional Hilario Marrero que tiene ahora a su cargo la preparación física y técnica del club gallego y que por lo visto ha logrado quebrar la racha de empates y derrotas dentro de casa para tener que irlos recuperando fuera de ella, nos dice que hicieron un buen viaje y que esperan obtener mañana un buen resultado.

Como está muy atareado en su misión de ir acomodando a sus jugadores y rabia por darse un buen baño no le preguntamos por más. Hoy volveremos a saludarle y nos haremos con la alineación del Deportivo que mañana se las verá con nuestro titular en partido de tanta trascendencia para ambos conjuntos.

admirar en el Ceuta-Coruña de mañana. Nos lo van a proporcionar dos de sus más destacados intérpretes; dos jugadores que por los puestos tan delicados que ocupan en ambos cuadros, es muy probable tengan en sus acciones el desenlace del encuentro.

Nos referimos al guardameta coruñés Acuña y al delantero centro ceutí Carnero. Este como no ignoran los aficionados es del Celta vigués, el eterno rival del once que defiende el joven meta internacional. Y a buen seguro que ha de tratar en este encuentro de lograr un doble éxito: dos puntos para el club que en la actualidad defiende y un nuevo triunfo del fútbol vigués sobre el de La Coruña.

Acuña y Carnero. Todo un choque de vieja rivalidad gallega en nuestro Estadio. La fogosidad y codicia de todo un delantero-tanque, frente a la agilidad y destreza de uno de los mejores guardametas de la nación. Deseos en contenidos de marcar frente a un peño firme y decidido de no ser batido.

Todo ello rodeado de dos valiosos punteros, trascendentes para nuestro titular y de suma importancia para los deportivistas.

No puede ser, en verdad más interesante este Ceuta-Coruña que mañana vamos a presenciar en nuestro Estadio y del que depende la permanencia del Ceuta en Segunda División y la posibilidad de un reingreso del Deportivo en la máxima categoría liguera.

PEGUAR.

PASTA DENTIFRICA ORIVE "Perfumería Vicente Martínez"



EL MINISTRO DE MARINA EN ALGECIRAS. -- FUE RECIBIDO POR EL GENERAL SAENZ DE BURUAGA

Algeciras, 15.--A las 14.1 llegó el ministro de Marina. Rindió honores una compañía de Infantería con bandera y música.

El general Saenz de Buruaga, sus ayudantes y el Estado Mayor, salió al encuentro del ministro, acompañándole hasta el Gobierno Militar.

Revistadas las fuerzas por el ministro, desfilaron después.

El gobernador militar obsequió con un almuerzo al ministro y su acompañamiento.

El ministro visitó después las obras del puerto y la Obra Sindical del Hogar.--CIFA.

ACCIDENTES

Hospital Civil

En el Hospital Civil, han tenido

«HAY QUE GANAR, MUCHACHOS!»

Y les ganaremos a los gallegos, que aunque vienen de la Primera no les tenemos miedo y, saben ellos como las gastamos cuando nos llevamos de amor propio, pues ya les dimos una lección en el pasado año en un partido amistoso, y ¿por qué no repetirlo este año? ya que no vienen tan bollantes... porque... vienen sin BORBOLLA.

Por si nuestro ONCE está dispuesto a demostrarlo así, PASTELERIA "LA IMPERIAL" obsequiará con una bandeja de PASTAS IMPERIALES y VINOS GENEROSOS a todos... si se portan bien... si no a la línea que mejor actúe a criterio de LA PRESIDENCIA.

"LA IMPERIAL"

Pastelería

"LA IMPERIAL"

Lechería

"LA IMPERIAL"

Bombería

La mejor leche en "LA IMPERIAL" Teléf. 613 Mañana se completarán más detalles.

do entrada en el día de ayer los siguientes accidentados:

Juan Rodríguez Morillo de 38 años domiciliado en Camino Viejo de Los Barrios, con herida punzante en el pie, producido por una pita, encontrándose ya infectada; Laurencio Suárez Chacón de 26 años sin domicilio en esta ciudad; de dolor agudo de apendicitis, que le sobrevino en plena vía pública.

Cruz Roja

En la Clínica de Urgencia, fueron asistidos los siguientes lesionados:

Laureano Suarez Chacón, de 35 años, dolor apendicular; Antonio Godoy Cánovas de 11 años domiciliado en Rinconcillo, de herida punzante en pie derecho; Jaime Lloret Martínez de 19 años domiciliado en Cristóbal Colón 30, de herida por desgarrar de dos centímetros en dedo índice izquierdo; María Hidalgo García de 55 años, transeunte, distensión ligamentosa en pie izquierdo; Salvador Ruiz Arroyo de 10 años domiciliado en López 6, de mordedura de perro en pierna derecha; Laureano Suárez Chacón de 36 años, transeunte, de dolor apendicular; Eduardo Martín Sánchez, de 30 meses domiciliado en Trafalgar 1 de quemaduras; Pedro Huertas Peña de 38 años, domiciliado en Rocha 2 de quemadura segundo grado en mano y dedos derechos.

ACCIDENTE

En su domicilio, Trafalgar 1 tuvo la desgracia de resbalar cayendo sobre una vasija llena de agua hirviendo el pequeño de 30 meses Eduardo Martín Sánchez.

Rápidamente fué conducida la desgraciada criaturita a la Clínica de Urgencia donde por el personal facultativo de guardia, se le apreciaron quemaduras de primero y segundo grados en ambas regiones glúteas.

EJERCICIOS ESPIRITUALES DE LA JUVENTUD FEMENINA DE ACCION CATOLICA

Han sido preparados los Ejercicios Espirituales de las Jóvenes de Acción Católica, que darán comienzo. Dios mediante el próximo día 18, en la Capilla de las Reverendas Madres Concepcionistas, bajo la dirección de un Rvdo. Padre Paul.

Los ejercicios, se desarrollarán durante varias horas de la mañana y la tarde, terminando todos los días con bendición de S. D. M.

SERVICIO EUCARISTICO DE LA ACCION CATOLICA

Los hombres de la Acción Católica, celebraron su Real Servicio Eucarístico el pasado miércoles en la capilla de la Huerta de la Cruz.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Luisa Moreno Pérez; Francisco Julián Pérez Castro; Carmen Rodríguez Sánchez; Ana Muñoz Domínguez; María Gaba Gutiérrez; Isabel Moreno Caparrós; Ana María Hidalgo Lusue; María Dolores Montero Pérez; Pedro Bienvenido Martínez Márquez; Emilia Serrano Benítez.

Defunciones

María del Rosario Pacheco Muñoz de 82 años natural de Puerto Real (Cádiz); Josefa Herrera Varón, de 35 años, natural de Alcalá de los Gazules (Cádiz); Josefa Chanza García de 3 años natural de Algeciras (Cádiz).

Resumen

Nacimientos 10; defunciones 3 y matrimonios ninguno.

(Pasa a la página 5)

Estrena HOY desde las 5

Cinco Hermanos

Directivo: LLOYD BACON

20th CENTURY FOX

Tolerada para menores

Anne BAXTER
Homes MITCHELL
Selena ROYLE
Edward RYAN
Rudy MARSHALL

¿Quiere usted ser rico? Rellene una quiniela en «LA PERLA» ¡Puede usted ganar 6.000 pesetas!

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio
Dió a luz con toda felicidad una hermosa niña a la que se impuso el nombre de Mercedes del Rosario...

Defunción
En nuestra ciudad dejó de existir la señora doña María del Rosario Pacheco Muñoz...

Siguen los trabajos para extraer a los obreros sepultados en la mina de Melendreras

Oveído, 15.—Se ha extraído de la mina de Melendreras el cadáver del obrero Domingo Farpón García.

Prosiguen los trabajos para poder rescatar el cadáver de Antonio Fernández Espina...

El Ayuntamiento acordó que constase en acta el sentimiento de la Corporación por la catástrofe y expresó su pésame a la Hulla Española...

Ultima hora deportiva

Peral arbitraré el encuentro Ceuta-Coruña

Madrid, 15. Los árbitros designados para los partidos de Liga de mañana domingo son los siguientes:

Español-Gijón, Sánchez; Alcoyano-Sevilla, Arribas; Aviación-Castellón, Azón; Atlético Bilbao-Celta, Fombona; Valencia-Hércules, Solá; Murela-Barcelona, Melcón; Oveído-Madrid, Gajenuri; Ceuta-Coruña, Peral.—ALFIL.

El ministro de Asuntos Exteriores argentino

DIRIGE UN DISCURSO A LA NACION

CALIFICA DE FALSAS LAS AFIRMACIONES CONTENIDAS EN EL LIBRO AZUL

“Si se atentara contra su persona, triunfaría en 48 horas mediante una revolución”

Buenos Aires 15.—El ministro de Asuntos Exteriores, Cooke, se ha dirigido a la nación en un discurso radiado de diez minutos de duración...

Declaró que el Gobierno argentino solo conocía el Libro Azul por informes de la Prensa y que está esperando el texto oficial para contestarlo adecuadamente.

Agregó que en una serie de comunicados en los cuales se negaron los cargos, se demostró que la Argentina está cumpliendo y seguirá cumpliendo con las obligaciones internacionales.

Dijo que el Libro Azul se basa en informaciones alemanas interesadas y que no podía aceptar la idea de que el gobierno de los Estados Unidos haya expedido el Libro Azul diez días antes de las elecciones argentinas...

ESPONJAS GOMA Y NATURALES

“Perfumería Vicente Martínez”

poco el propósito argentino de celebrar elecciones en un ambiente de tranquilidad.

Por último, defendió su posición personal y manifestó que no podía aceptar la acusación de que no estaba cumpliendo los compromisos internacionales contraídos por el país.—EFE.

LOS PERONISTAS IRRUMPEN EN UN MITIN SOCIALISTA Y QUEMAN LA TRIBUNA DE ORADORES

Buenos Aires, 15.—Los elementos peronistas han atacado y disuelto un mitin socialista en Valentín Almirante, quemando la tribuna de oradores.

En el ataque al local del comité socialista se produjo un tiroteo.

Los socialistas han manifestado que como la Policía no intervino en el incidente tuvieron que rechazar el ataque por sí mismos.—EFE.

DECLARACIONES DE PERON EN “LA EPOCA”

Suspende su campaña presidencial en Buenos Aires, y espera tranquilamente las elecciones. En caso de una tentativa contra su persona dice que obtendría la victoria en 48 horas, mediante la revolución.

Buenos Aires, 15.—En unas declaraciones publicadas por “La Epoca”, Perón niega estar preparando un movimiento para asenarse en el poder y que en vista de la situación actual suspende su campaña presidencial en Buenos Aires, aguardando tranquilamente el veredicto de las elecciones con lo que se frustrarán los planes de sus enemigos...

PERON REFUTA LOS CARGOS QUE SE LE DIRIGEN EN EL LIBRO AZUL

Entrevista con un corresponsal del “New York Times”

Nueva York, 15.—Perón ha celebrado una entrevista con el corresponsal del “New York Times” en Buenos Aires, con objeto de refutar a los cargos que contra él aparecen en el Libro Azul, que ha dado a la publicidad el Departamento de Estado de los EE. UU.

En los cargos rechazados por Perón, figuran:

Primero: Perón no conocía a Hellmuth y de cualquier modo la mitad de la tarjeta que con fines de identificación llevaba éste no podía ser legítima, a menos que tuviera el sello de Ministerio de la Guerra y la firma de Perón.

Segundo: Perón no conspiró con el coronel González toda vez que eran adversarios.

Tercero: En julio de 1942, cuando según el documento de los EE. UU. Perón conspiraba pa-

ra derribar al presidente de Bolivia, estaba en Mendoza, como inspector de tropas de Montaña y Cuarto: Al ocurrir la detención de Hellmuth, en Trinidad, el coronel Brickmann que a juzgar por el Libro Azul informó a Perón del hecho, este se hallaba en Rivadavia, en la parte sur de la Argentina.

El 23 de mayo de 1944 cuando cayó el presidente Ramírez, Perón pronunció un discurso en público, en la Secretaría de Trabajo y Previsión, propugnando por la ruptura de relaciones con el Eje.—EFE.

EL FOREIGN OFFICE ESTUDIA EL LIBRO AZUL SOBRE LA ARGENTINA

Londres, 15.—El Foreign Office ha anunciado que está procediendo al estudio del Libro Azul del Departamento de Estado de los Estados Unidos sobre Argentina.

El exgauleiter nazi en Austria ha sido entregado a las autoridades austriacas

Londres, 15.—Anton Eigrueter, ex-gauleiter nazi en Austria superior, detenido por la Policía Militar de los Estados Unidos en agosto pasado, ha sido entregado a las autoridades austriacas, comunica el servicio de Información de los Estados Unidos en Alemania.

Será juzgado por un tribunal popular en Viena.—EFE.

Regresan a su Patria los súbditos portugueses que sufrieron la ocupación nipona en Timor

Lisboa, 15.—Ha fondeado en la bahía de Cascaes el navío “Angela” a bordo del cual regresan los súbditos portugueses que sufrieron la ocupación nipona en Timor entre otros el antiguo gobernador de aquella colonia, capitán Ferreira da Carvalho y su familia.

El y atracará el barco en el puerto de Lisboa, donde se tributará un grandioso recibimiento a los repatriados.

El ministro de la Guerra ha prohibido a los organismos militares la organización de ninguna clase de homenajes hasta que no se aclare la actuación del capitán Ferreira de Carvalho como autoridad suprema de aquella colonia.—EFE.

SE DESMIENTE QUE EL CAMPO DE MAYO SIRVA PARA CONCENTRACION DE DETENIDOS

Buenos Aires, 15.—El ministro de la Guerra argentino ha desmentido la información divulgada por el extranjero relativa, a que en el Campo de Mayo se haya establecido un campo de concentración.—EFE.

AGUA VISNU

“Perfumería Vicente Martínez”

LOS TOROS

El trofeo llamado «La rosa de Guadalupe» lo ganó Martín Vázquez pero se lo dieron a Armillita

Manolete no pudo torear por encontrarse enfermo

Méjico, 15.—Se ha celebrado la corrida en la que se disputaba el trofeo de la rosa de Guadalupe, alternando los diestros Armillita, Silverio Pérez, Gitanillo de Triana, que sustituye a Manolete que no pudo torear por encontrarse enfermo, Pepe Luis Vázquez, Luis Procuna y Martín Vázquez.

Armillita en el primer cortejo la oreja y el rabo y dió la vuelta al ruedo después de un faena valiente y torera.

Gitanillo de Triana tuvo una actuación voluntariosa y dió la vuelta al ruedo.

Silverio Pérez, al que correspondió el mejor toro después de una brillante faena, estuvo pesado a matar, siendo aplaudido.

Pepe Luis Vázquez hizo cuanto pudo al manso que le correspondió en suerte y por su inteligente faena fue también aplaudido.

Procuna después de una faena sobre la derecha con algunos destellos, dió la vuelta al ruedo.

Pepe Martín Vázquez obtuvo una camorrosa éxito con el capote y con la muleta. Mató de un

volepié y se le concedió la oreja y el rabo.

Ante la sorpresa general del público la rosa de Guadalupe le fue otorgada a Armillita lo que dió lugar a que se originara una algarada en los tendidos, pues se creía que el ganador sería Pepe Martín Vázquez.—EFE.

MANOLETE NO PODRA TOREAR DURANTE DOS AÑOS EN MEXICO

Por no haber querido torear en la corrida del Montepío de toreros

Méjico, 15.—Por no haber querido torear en la corrida del Montepío de Toreros celebrada el jueves en esta capital, el diestro Manolete no podrá torear durante dos años en Méjico según su acuerdo adaptado por la Unión Mexicana de Lidiadores de toros.

El diestro español alega encontrarse enfermo.—EFE.

OJOS SEDUCTORES CON ABERULA

“Perfumería Vicente Martínez”



DELEGACION: BADA EL ABASI, NUMERO 2, TELEFONO 2042

LA PASCUA DEL MULUD

Como anunciamos en nuestra última edición, en la mañana de ayer S. A. I. el Jefe asistió a los rezos tradicionales en la Mezquita.

Delegación de Economía

AVISO
A partir de la publicación de este aviso queda autorizada la circulación en la Zona y Plazas de Soberanía a los coches ligeros de turismo de potencia mayor a 25 caballos en las mismas condiciones y requisitos con que circulan los demás coches de menor potencia.

Las peticiones deben dirigirse a la Delegación de Economía por conducto de las Juntas de Abastecimiento, Comercio y Precios de las respectivas regiones, al fin indicado y de dotarlas de la correspondiente tarjeta de suministro de gasolina.

Tetuán, 14 de febrero de 1946. EL DELEGADO

Tomás García Figueras

De madrugada su llegada al templo de Ralsunía fué señalada con salvas por las baterías de la Alcazaba las que también dispararon en las horas de medio día y tarde.

Durante todo el día a pesar del fuerte aguacero que descargó sobre nuestra ciudad, fué extraordinaria la animación en sus calles y plazas encontrándose iluminadas las principales vías del barrio musulmán.

Ayer por la mañana, siguiendo la distribución de días anteriores fueron repartidos numerosos donativos de viveres y ropas entre los necesitados musulmanes merced al donativo dado por Su Excelencia el Teniente General Varela, Alto Comisario, al que se han unido las cantidades que por comidas y otros gastos oficiales habían de gastarse en estas Pascuas, medida humanitaria que ha caído maravillosamente entre aquella población.

También se celebraron diversos actos en numerosas residencias y casas particulares rivalizando los pudientes en atender a los pobres.

El gran festival de gala de anoche en Cervantes

Anoche se celebró en el Cervantes el gran festival de gala patrocinado por el alcalde, señor Ruiz Sánchez, con un lleno completo.

Dándole mayor realce se hallaban en el coliseo el Excmo. señor general jefe del XI Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano; el Excmo. señor Gobernador Militar y Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, y una gran cantidad de destacadas personalidades de la ciudad.

Fue puesta en escena, en pri-

EL DOMINGO HABRÁ ELECCIONES EN BELGICA

Los católicos quieren devolver al Rey Leopoldo III el trono de la nación

Bruselas, 15.—Todos los hombres belgas en edad de votar deberán concurrir a las urnas el próximo domingo para participar en las primeras elecciones nacionales desde el año 1940.

Los puntos principales de estas elecciones son el programa de nacionalización del partido socialista dirigido por el primer ministro Alille Van Acker y el deseo de los elementos católicos de devolver al rey Leopoldo III el trono de Bélgica.

La única defensa contra la bomba atómica

Hay que dispersarse o pasar la vida bajo tierra

Londres, 15.—La única defensa contra el ataque de la bomba atómica consiste en dispersar la Humanidad o en pasar la vida debajo de tierra, manifestó un sabio inglés en un discurso pronunciado en la Universidad de Londres.

Agregó: "En cualquiera de ambos casos ello implica la destrucción de la vida tal y como ahora se la conoce. Las perspectivas son demasiado sombrías. —EFE.

Plan de ordenación económica y social de la provincia de Jaén

El Caudillo señaló personalmente la forma de llevarlo a cabo

Jaén, 15.—El plan de ordenación económica en esta provincia se encuentra en marcha, por expreso deseo del Caudillo, que recibió en dos audiencias al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, esforzándose por todos los problemas y esencialmente por el paro forzoso, comunicaciones, reajuste de la

mer lugar, la comedia en tres actos original del insigne maestro don Jacinto Benavente, titulada: "Don Magín el de las Magias", en la que el ingenio del gran autor, satura todo su argumento del fino humorismo que le caracteriza, y aún en los momentos de mayor intensidad dramática hace gala de su exquisita sensibilidad no recargando la escena de situaciones excesivamente nerviantes.

Su principal personaje, Amadora, recibió vida de la bien calificada actriz Blanca Bellver, que supo matizar tan perfectamente, que ni una sola de las intenciones del gran maestro, pudo escapar a la perspicacia del público. Maravillosamente bien en su papel de Patrocinio Marija Torres y en el de Lolita Argelita Llanderal, mereciendo también especial mención Asunción del ampo, en su difícil encarnación de una criada, erizado de bruscas transiciones y situaciones difíciles para su matización.

José Cotilla, dió vida al don Magín, con un acierto indiscutible, graciosísimo en el suyo Abelardo G. Raposo y bien encajados Fernando Rodríguez y Aniceto T. Carvajal.

La representación, en general, del "Don Magín el de las magias" de Benavente, puede afirmarse que, con el mismo acierto y seguridad, de si se tratara de artistas profesionales.

La escenificación de las "Sinfonías" de Grieg, resultaron algo de maravilla.

Admirablemente interpretadas por la Orquesta Sinfónica, sobre la escena tuvieron un clamoroso éxito, pues unido a la belleza de las señoritas que actuaban, una escenografía plena de acierto y una movilidad precisa en las figuras, puede asegurarse que el resultado obtenido, fue el mejor que puede lograrse.

Otro tanto ocurrió con el Intemedio de "La boda de Luis Alonso", que fue aplaudido con entusiasmo, al finalizar.

Estuvo afortunadísima en las danzas Carmen Aguilera, así como Manolo Flores y Juan G. Medina, y graciosas en sus evoluciones las señoritas de conjunto Teresa Burgos, Josita Ortiz, Consuelito Muño, Emilia Martínez, Pepita Madrid, Josefina Serrán, Esperanza Camacho, Fernanda Gallardo y Camen Márquez.

Tanto en la comedia como en las escenificaciones, el público tributó cariñosos aplausos a los artistas que en ellas intervinieron.

En cuanto a la Orquesta Sinfónica, nada tenemos que decir que

no hayamos dicho muchas veces Magnífica en su actuación, fueron aplaudidísimos sus profesores al finalizar cada partitura, y muy especialmente su director, don Angel García Ruiz, que puede mostrarse orgulloso del éxito que obtuvo anoche en el Cervantes.

Al finalizar el tercer acto de la comedia, el alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, dirigió breves palabras a los oyentes ceutíes, pues la función fué radiada por la emisora local E. A. J. 46 Radio Ceuta.

Agradece en primer lugar la asistencia al acto de todas las autoridades y demás personalidades; hace cumplido elogio de la interpretación que no vacila en calificar de afortunadísima, estimulando a los artistas para que continúen poniendo en sus trabajos siempre el mismo acierto y entusiasmo; dedica palabras de agradecimiento a la Prensa por la campaña de propaganda hecha y por su asistencia al acto y refiriéndose al programa que falta por desarrollar, expresa su seguridad de que habrá de ser tan bueno y acertado como lo anterior, pues ello lo garantiza el entusiasmo que en su organización ha puesto el gran maestro de la Orquesta Sinfónica, don Angel García Ruiz de cuya orientación y capacidad artística, sólo elogios pueden hacerse, dedicando igualmente palabras de elogio a la Sinfónica en general, por su desinterés y seguro éxito, ya que hasta ahora siempre triunfó en todas sus actuaciones.

Por último se dirige al simpático pueblo ceutí por la cooperación que ha prestado a su iniciativa, haciendo resaltar que con su ejemplo, ha permitido puedan hacerse obras de caridad a los necesitados, y al mismo tiempo incrementar la suscripción abierta para la coronación de la Virgen, máxima aspiración que todos los ceutíes sienten, y que les promete habrán de ver lograda.

Finaliza con un entuslasta: Viva Ceuta!

CEPILLOS Y CREMA PARA CALZADOS

"Perfumería Vicente Martínez"

PALESTINA

debería ser colocada bajo el control directo de la ONU

Lo propone el conocido hombre de ciencia Albert Einstein en una carta dirigida a la Asociación Progresista

Washington, 15.—El profesor Albert Einstein, abogó para que Palestina sea controlada por las naciones unidas, con un estatuto idéntico para árabes y judíos.

El conocido hombre de ciencia, en una carta enviada a la Asociación Progresista Palestina, propuso que Palestina sea colocada bajo "control" directo de la ONU y bajo una constitución que asegure a los habitantes judíos y árabes el ser juzgados por la otra parte".

La Asociación que ha sido formada recientemente apoya el programa de cooperación judío-árabe en Palestina.

CREMA BELLA AURORA

"Perfumería Vicente Martínez"

El proceso de Nuremberg

Un documental sobre la destrucción del pueblo checo de Lidice

Nuremberg, 15.—El primer documento cinematográfico sobre la destrucción del pueblo checo de Lidice, por los alemanes, el 9 de julio de 1942, a raíz del asesinato de Heinrich Heydrich, protector de Bohemia y Moravia, se presentará por la acusación soviética ante el Tribunal de Nuremberg y como complemento al informe de 112 páginas relativo a los territorios ocupados por el Reich.

Se trata de una película muda tomada por un aficionado con cámara de paso estrecho y según los rusos es el único documento auténtico que existió acerca del hecho.

Por motivos no especificados se ha renunciado a la comparecencia de dos altos personajes militares que debían deponer como testigos ante el tribunal de Nuremberg y que desempeñaron

EL PAPA

recibe en audiencia a varios cardenales americanos

El Santo Padre padece actualmente un catarro que le hará reducir las entrevistas

Ciudad del Vaticano, 15.—Su Santidad el Papa recibió en audiencia privada a varios cardenales americanos, que también han hecho una visita protocolaria a la Secretaría del Vaticano.

El Santo Padre padece actualmente un catarro lo que puede reducir al mínimo sus audiencias a fin de ahorrar fuerzas para las duras tareas del próximo Consistorio. EFE.

importantes papeles cerca de Hitler, el coronel general Halder, que fué jefe del Estado Mayor antes de Keitel, y el general Warlimont, adjunto de Jodl en la dirección del Estado Mayor del Ejército de Tierra.

Ambos se hallaban en la prisión de Nuremberg e iban a ser citados a declarar a continuación del mariscal von Paulus.—EFE.

CONTINUO LA ACUSACION DEL FISCAL SOVIETICO CONTRA EL DOCTOR FRANZ

Nuremberg, 15.—El fiscal soviético continuó la lectura de su informe acusatorio en la sesión del viernes contra las personalidades acusadas de criminales de guerra.

El segundo fiscal ruso acusó al gobernador alemán de los territorios polacos Dr. Franz, de haber permitido la muerte de tres millones de judíos durante la guerra.—EFE.

Se ha producido un atentado contra el superintendente de la policía británica en Palestina

Resultó milagrosamente ileso

Haifa, 15.—El superintendente de la Policía británica en Palestina, R. O. Caferate, y un alguacil de Policía, resultaron ilesos de un atentado mientras se dirigían al Cuartel General de la Policía en Haifa.

Los ocupantes de un camión militar abrieron el fuego contra su coche con pequeños armas automáticas. El camión apareció súbitamente frente a su vehículo.

El alguacil repelió el fuego, pero los atacantes huyeron.

La cuestión del Ruhr volverá a ser tratada cuando regrese Bibault de Londres

Será dado a conocer un mensaje personal de Byrnes

París, 15.—Se espera que vuelva a tratarse la cuestión del Ruhr, tan pronto como regrese de Londres el ministro francés de Asuntos Exteriores Bidault, quien leerá al Gobierno un mensaje personal del secretario de Estado, Byrnes.—EFE.

Nota de protesta de los Estados Unidos al Gobierno de Tito

Belgrado, 15.—La Embajada de los Estados Unidos ha enviado una nota a Tito en protesta por los destrozos causados por los elementos de las Milicias en algunos coches de propiedad yanqui.

En la nota se pide el castigo de los responsables de estos atropellos.—EFE.

PRODUCTOS DE BELLEZA AMERICANOS MARTENS

"Perfumería Vicente Martínez"